

## 【水球部】大阪高校選手権大会結果報告と男子近畿大会出場について

6月18・19日に大阪高校選手権(以下、大阪大会)・近畿高校予選会が府立茨木高等学校にて実施されました。今年度は、3年ぶりの有観客(保護者のみ)大会となり、応援に来ていただいた保護者の方々、誠にありがとうございました。

**女子**は、6人で試合に出場しました。日頃の練習の成果を発揮し、予選の2試合を戦い抜きました。チームとしては、キーパーの好セーブやフィールドプレイヤーのパスカットがあり、マイボールになると相手ゴール付近までボールをパスでつなぎ、全試合を通じて、2得点決めることができました。今後の活動について1・2年生の部活動見学は、随時受け付けています。水球という競技に少しでも関心がある人、水球ボールを触ってみたい!と思った人、水泳未経験の人も興味があれば、5階のプールまでぜひ足を運んでください!

**男子**は、予選リーグを3位で通過し、決勝トーナメントの初戦は、予選2位通過の茨木高校と対戦しました。1ピリオド目は、1-2、2ピリオド目は1-1で接戦となりましたが、試合全体を通じて、今宮高校はチャンスを作りましたが、シュートが決めきれず、惜しくもこの試合は敗戦となりました。敗者戦となる3位決定戦では、大阪産業大学付属高等学校と対戦しました。試合前半から選手交代を適度に行い、序盤から得点を重ね、見事大阪大会3位で近畿大会出場を決めました。大会後のミーティングでは、近畿大会に向けて、残り1か月間の練習方法やチームとしての方向性を確認しました。

今宮高校として4年ぶりとなる近畿大会は、7月17・18日に秋葉山公園県営水泳場(和歌山県)にて開催されます。近畿大会でもチーム一丸となり、1つでも多くの試合ができるよう頑張ります。応援よろしくお祈りします。



### 【水球とは...】

水球は、キーパーを含め7人で試合が実施される競技。スターティングメンバーを含めベンチ入りは13人。コートは女子25m×20m、男子は30m×20m。

マイボールになってから30秒以内にシュートを打たなければ、ボールの所有権が移行する。

### 【大阪大会について】

予選リーグ(1試合4分2ピリオド)、決勝トーナメント(1試合:8分4ピリオド)で競技を実施